

Mantiene S&P confianza en América Móvil



Foto: Especial

ERIKA URBINA

Standard and Poor's (S&P) mantuvo sin cambio las calificaciones en escala global de A- y en escala nacional de mxAAA de la compañía de telecomunicaciones América Móvil por 7 mil 500 millones de pesos, al amparo de su programa de títulos de crédito extranjero por 100 mil millones de pesos.

S&P mantuvo sin cambio y con perspectiva estable las evaluaciones de riesgo crediticio de emisor

de largo plazo de A- en escala global y de mxAAA en escala nacional.

Explicó que la decisión de no alterar las calificaciones de la compañía respondieron a su fuerte reconocimiento de marca dentro de la mayoría de los mercados que opera, la cobertura de su red en América Latina, la eficiencia de sus operaciones debido a su escala de sinergia, y a su diversificación geográfica y de producto.

Sumado a lo anterior, las calificaciones de la emisora se mantuvieron pese a las elevadas presiones competitivas y regulatorias en muchas de las áreas de la empresa.

En opinión de los analistas, el perfil de riesgo refleja su robusta generación de flujo de efectivo, que

será suficiente para fondear su programa de inversión, recompras de acciones y financiar potenciales adquisiciones modestas.

Consideran que existen diversos elementos que mitigan la subordinación estructural de las notas.

"La cobertura geográfica de la firma hace improbable que caiga en incumplimiento", precisan.

Dado este contexto, sólida base de activos, concentración de la deuda en pocas subsidiarias y el vencimiento de la mayoría del déficit garantizado durante los siguientes seis años, los acreedores garantizados y no garantizados de América Móvil obtendrían recuperaciones similares en caso de incumplimiento, consideraron.

Mantiene calificaciones en escala global de A- y nacional de mxAAA.